

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt am 31. August 2010

Sachstand Planungen zur Attraktivitätssteigerung der Ländchesbahn (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dem Ortsbeirat Igstadt Mitteilung über den Sachstand der Planungen zur Attraktivitätssteigerung der „Ländchesbahn“ (RMV RB 21; DB 627) zu geben.

Am 19.06.2009 fanden auf den Bahnstationen Erbenheim, Igstadt und Auringen-Medenbach der Ländchesbahn Informationsveranstaltungen zur Attraktivitätssteigerung der Regionalbahnen statt. In diesem Rahmen wurden auch Pläne vorgestellt wie der Bahnhof Igstadt umgestaltet werden soll, um einen besseren Zugang vom Ort zu ermöglichen. Die derzeitige Zuwegung vom Ort aus ist umständlich und zeitaufwändig. Die Fahrzeiten von Igstadt aus zum Hauptbahnhof als auch nach Niedernhausen von 10 Minuten mit den Anschlüssen z. B. nach Frankfurt wie auch in der Region sind interessant, aber der Zeitaufwand zum Bahnhof Igstadt relativiert dies erheblich.

Beschluss Nr. 0024

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV
Amt 61

Ruckes
Ortsvorsteherin